



„Herbstprüfung in der Nienburger Schäferhunde Ortsgruppe.“

Fünf Hundeführer stellten sich mit sieben Hunden auf der Herbstprüfung dem Leistungsrichter Marcus Walter aus Munster. Gleich die ersten zwei Hunde „Finn vom Wieratal“, geführt von Hans-Jürgen Finze und „Ivo vom Steinteich“ mit Helmut Lühr zeigten eine vorzügliche Fährtenarbeit und wurden dafür mit 98 bzw. 99 Punkten vom Leistungsrichter belohnt. Auch die folgenden Vierbeiner zeigten sehr gute Fährtenarbeiten.

Die Hundeführer Hans-Jürgen Finze mit "Van Gogh (Vago) vom Nessenberg" und Kerstin Wilmes mit "Hades" haben die Begleithundprüfung erfolgreich abgelegt. Bei der Begleithundprüfung wird besonders das Sozialverhalten gegenüber anderen Hunden und fremden Menschen, sowie die Verkehrstauglichkeit geprüft.

Die Fährtenprüfung der Stufe 1 legte Rolf Wilharm mit "Vamos" (93 Punkte) ab, weiterhin führte er "Roxana" in der IPO 3 (Internationale Prüfungsordnung) und bestand diese mit 257 Punkten. Helmut Lühr erreichte mit "Ivo" in der IPO 2 die Gesamtpunktzahl von 272 und damit ein SG. "Finn" erreichte mit seinem Besitzer Hans-Jürgen Finze ebenfalls in der IPO 2 geführt, die Gesamtpunktzahl von 279 SG. Den Hundeführern wurde vom Leistungsrichter Walter Marcus eine gute bis vorzügliche Leistung ihrer Vierbeiner bestätigt.

Foto von links: Ursula Rozalski mit Indy vom Steinteich, Hans-Jürgen Finze mit Finn vom Wieratal und Vago vom Nessenberg, Kerstin Wilmes mit Hades, Schutzdiensthelfer Jürgen Brandt, Leistungsrichter Marcus Walter, Rolf Wilharm mit Roxana und Helmut Lühr hier mit Jolie geführt Ivo vom Steinteich.